



Venez visiter La Boutique d'artisanat Chal-Baie

Come visit the Chal-Baie Artisans Boutique

située à La Promenade Waterfront où vous trouverez une sélection de cadeaux uniques créés par nos artisans de la région.

at La Promenade Waterfront for a unique selection of gifts made by our regional artisans.

Durant le mois de décembre, avec chaque achat, la boutique offrira l'emballage gratuit de cadeaux et vous pourrez choisir une enveloppe sur l'arbre de Noël et courir la chance de gagner un cadeau de Chal-Baie. Venez nous visiter durant les nouvelles heures d'ouverture débutant le 14 novembre.

During the month of December with every purchase we will be offering complementary gift wrapping and you can pick an envelope from the Christmas tree with the chance to win a gift from Chal-Baie. Be sure to drop in and visit us during our new hours starting November 14th.

Heures d'ouverture

Lundi et mardi – fermée

Mercredi – 10 h à 18 h

Jeudi et vendredi – 11 h à 20 h

Samedi – 10 h à 18 h

Dimanche – 12 h à 17 h

Hours of Operation

Monday & Tuesday – Closed

Wednesday – 10 am to 6 pm

Thursday & Friday – 11 am to 8 pm

Saturday – 10 am to 6 pm

Sunday – noon to 5 pm

Les 30 novembre et 7 décembre à La Promenade Waterfront, il y aura des chants de Noël de 19 h à 20 h. Du chocolat chaud sera servi.

On November 30th and December 7th at La Promenade Waterfront, there will be caroling from 7 pm to 8 pm. Also hot chocolate will be served.

Joyeux Noël



Season's Greetings

